

# 車椅子を寄贈していただきました

6月19日(金)、ネッツトヨタ湘南株式会社から、チャリティエイジンオイル交換会にて集まった募金を基に、町へ3台の車椅子が寄贈されました。  
寄贈いただいた車椅子は、本庁舎、保健センター、障害福祉センターでご利用していただくために活用させていただきます。

福祉課 ☎内線354



▲ネッツトヨタ湘南株式会社 與田代表取締役(右)から寄贈を受ける中崎町長(左)

# 寄贈 庁舎入口が花で華やかに

㈱サカタのタネ(横浜市)、(有)五領ヶ台ガーデン(平塚市)の2社から、サンパチエンスの鉢植えを18鉢いただきました。  
この花は、夏の暑さにも負けず大きく育ち、鮮やかな花を咲かせてくれます。

また、道路などの裸地に直接「打ち水」を行うよりも温度低下の効率がよく、その効果の持続性があると言われています。

総務課 ☎内線209



# 百歳おめでとう ごじょうます



細谷榮治さん(西小磯)、加藤エイさん(大磯)が6月に満百歳のお誕生日を迎えられました。中崎町長が訪問し、ご長寿をお祝いしました。  
これからも、健康に留意され、元気に過ごされますようお祈りいたします。

福祉課 ☎内線316



▲細谷榮治さん



▲加藤エイさん

# 町長が走る!! ④6



▲ラフウォータースイム大会



▲オープニングセレモニー

6月27日(土)にオープニングセレモニーを行い、ポートハウスてるがさきがオープンしました。  
ポートハウスてるがさきは町営照ヶ崎プールを、港周辺や照ヶ崎海岸を利用される観光客やサイクリストの皆さんの休憩施設として改修したものです。太平洋岸自転車道の延伸が計画されるなか、大磯の港湾海浜エリアを中心に、人々が集う憩いの拠点となる施設です。

セレモニー当日は、第1回ラフウォータースイム大会も開催され、町内外から若い方からお年寄りの方まで1000名を超える方々が参加しました。湘南発祥の地である大磯の照ヶ崎海岸を舞台として、力強い泳ぎを見せていただきました。大会中、多くの方にポートハウスをご利用いただき、大変喜ばしく思います。

ポートハウスのオープン及び大会開催にあたりご協力いただいた関係団体の方々に感謝するとともに、今後、大磯の海岸や港湾エリアが観光の拠点として更なる賑わいを見せていくことに期待しております。

大磯町長 中崎 久雄